

Finale unter Hochspannung

David Bräumer Jugendmeister 2022

Am Tag vor dem Heiligen Abend ging es beim Jugendturnier noch einmal gewaltig in die Vollen. Ganz vorne war das führende Trio in höchster Konzentration, denn kleinste Patzer konnten Titel- und Podestchancen kosten. So gab es sehr spannende und gut ausgekämpfte Partien, bei denen sich keiner der Führenden eine Blöße gab. So behielt David Bräumer (6:1) den Spitzenplatz und seinen 0,5-Punkte-Vorsprung vor seinen punktgleichen Jägern Mats Ehrhard und Ardan Gürbüz (je 5,5:1,5), wo die feine Buchholzwertung Mats als Vizemeister errechnete. Dem unbesiegt neuen Meister besondere Gratulation und auch den beiden erfolgreichen Nächstplatzierten herzlichen Glückwunsch! Den etwas undankbaren 4. Platz holte Niclas Schmid, der vergeblich auf Schützenhilfe der Gegner des Spitzentrios hoffte. Aber dem starken Turnierniveau nicht genug - große Leistungen werden im Schach noch besonders mit der Prämierung in der Deutschen Wertungsliste belohnt. Hier schaffte wieder David Bräumer ein Spitzenergebnis: er war beim Turnierstart noch gar nicht in dieser Rangliste und hat gleich die 1000er-Grenze mit starken 1146 DWZ souverän gepackt! Auch Arda Gürbüz (1061) hat mit seiner stabilen Leistungssteigerung die 1000er-Wand kräftig hinter sich gelassen. Im Wimpfener Jugendbereich führt Morten Possemeyer in der DWZ-Wertung mit 1369 DWZ vor Mats Ehrhard (1225); schon länger über 1000 liegt auch Niclas Schmid (1026), während Patrick Völkel (988) nur noch eine kleine Stufe vor sich hat.

Mitgliederversammlung vom 09. 12. 2022

Corona brachte auch beim Schachclub Hindernisse und Verzögerungen, sodass auch diese Generalversammlung erst verspätet einberufen werden konnte. Vorstand Klaus Tönnies hob zunächst die sportliche Seite hervor, nachdem alle Mannschaften in dieser schwierigen Zeit die Klasse hielten. Sportlich besonders erfolgreich war das Tarik-Hasanagic-Gedächtnisturnier, für das weitere Sponsoren künftig gefragt sind, um dieses besondere Niveau zu halten und in den Folgejahren langsam zu heben. Dank brachte der Vorstandsbericht auch an die Bereichsleiter Orga (Zarko Jurkic), Internet/Homepage (Axel Diehm) und Presse (Karl-Heinz Weyhing). Besonderes Danke gab es für die Helfer bei Veranstaltungen, Jugendschach und besonders den Fahrern bei vielen auswärtigen Einsätzen. Die erreichten Erfolge erforderten auch Übersicht und Einsatz in vielen Bereichen, wo Alexander Probst (1. Vorstand) bei vielen Aufgaben an erster Stelle im Einsatz und auch unterstützend war. Dafür war natürlich die besondere Anerkennung. Der Kassenstand war für unseren relativ kleinen Schachclub zufriedenstellend. Leider war Kassier Matthias Laqua am Versammlungstag verhindert; das stand natürlich seiner einstimmigen Entlastung nicht im Weg, da die Kassenprüfer Boso und Zarko Jurkic eine einwandfreie Buchhaltung bestätigten. Zwischendurch und auch abschließend zu den Berichten war die mitunter lebhaft Diskussions, die Vereinsarbeit auf mehr Schultern zu verteilen, da ja Ziele und Niveausteigerung auch gesichert werden müssen. Besonders zu beachten ist, dass die im Verein Tätigkeiten auch am Schachbrett erfolgreich sein wollen und der Blaue Turm für seine intensive Jugendarbeit bekannt und anerkannt ist. Dies kam auch in den Neuwahlen (Wahlleiter Wolfgang Sigmund) zum Ausdruck, wo Vorstände und Kassier wiedergewählt wurden. Alexander Probst und Klaus Tönnies allerdings zunächst auf eigenen Wunsch nur für 1 Jahr. Jetzt sind weitere Diskussionen nötig, die auch Ergebnisse und Umsetzungen bringen müssen. Da kann der Schachclub jedoch zuversichtlich sein.

Freitag, 13. 01.

19:00 Jugendschach (Training)

20:00 Schach für Jung und Älter

Sonntag, 15. 01.

SV Besigheim I - SC Blauer Turm I

SC Blauer Turm III - SV Heilbronn VI

Schach-Info bei Turnier@sc-blauerturm.de

www.sc-blauerturm.de mit allen Infos